

Anciennes Institutions Religieuses de Lyon.

XI.

LES BÉNÉDICTINES DE CHAZAUX.

L'Ordre de Saint-Benoit comptait, à Lyon, dans le cours du XVII^e et du XVIII^e siècle, trois Abbayes royales : celle de Saint-Pierre, qui avait, en 1656, cinquante-huit Religieuses ; la Déserte, qui en avait cinquante-sept, à la même époque, et Chazaux, qui en avait vingt-huit. C'est à l'auteur de *Lyon dans son lustre* (1), Chappuzeau, que nous sommes redevables de ces petits détails, qui servent à indiquer l'importance respective de ces trois Maisons.

On a pu lire, dans cette *Revue*, un chapitre sur le monastère de la Déserte ; quant à Saint-Pierre, c'est un établissement pour lequel abondent les matériaux, et qui demanderaient de longues pages.

Nous venons consigner ici le peu de documents que nous

(1) Page 70.